

最高の演技 最高のsmile 315(サイ-)な青春のWA(和・輪・話)!!

不退転

第 16 号
東江中学校
校長 神元 勉

運動会練習始まる!



運動会統一テーマ『真剣な演技・機敏な行動・生徒が主役』を受けて、生徒会スローガンが、上の大見出しのように決まりました!!
『最高に輝く運動会』になることを期待しています。君たちなら、きっとできると思います。それを達成するためには、一人ひとりが練習時から、テーマスローガンを意識し、『練習心得7箇条』を守りながら、考動することが、極めて大切になってきます。
そして、18日(木)から、いよいよ、運動会練習が始まりました。集合・整列、服装点検、開会集会、練習、閉会集会まで、生徒会執行部のリーダーシップでスムーズに進行できました。

練習心得7箇条

- ①服装は体育着に白帽とし、職員も着替えて参加する。
- ②更衣は10分間とし、5分前には所定の場所に集合する。
- ③貴重品は持って来ない。持ってきた場合は、担任に預ける。
- ④安全に留意し、常に真剣に練習する。
- ⑤体調不良等で練習に参加出来ない場合は、担任に連絡し、許可をもらう。
- ⑥給水は各自で水筒等を用意し、決められた時間に給水を行う。
- ⑦教室の鍵は、各学級の戸締まり係で施錠後に、職員室へ返却する。

テーマを意識して自主的に練習する姿は、実に、頼もしい限りでした。お疲れ様でした!!

教育実習生の研究授業



18日(木)の4校時に、市村智先生の社会科の研究授業(2年3組)を行いました。題材は、歴史分野の「幕藩体制の始まり」でしたが、実に堂々と落ち着いた着き、ICTを活用しながら、グループでの協同的な学びのある授業展開でした。お見事!!

先輩も頑張っています

本校出身の名護商工高等学校の伊芸紅映(3年)さんが、比嘉淳校長先生・教諭3名と共に、本校を訪れました。

その際、とてもうれしいビッグニュースを報告してくれました。6月8日に行われた第53回沖縄県高等学校商業実務競技大会で、ワープロ速度の部、個人競技「正確賞」を受賞したと言います。『正確賞』とは、10分間で1000文字以上を入力し、かつ、ノミスの人に与えられる賞です!今大会は、90名中、たった1人の受賞だったそうです。それにしてもスゴいですね!! おめでとうございます!!(拍手)



不退転

昭和56年に旧校舎のオープンスペースに掲げられた「不退転」の大理石板(現在は、エントランスに移動)に揮毫した、書家の本校初代教頭、浦崎康哲先生の文字を縦書きに画像編集した文字を、今号から、学校便りのタイトルロゴに利用しています。